

Protokoll Plenum 10.10.2007 Club Voltaire

Anwesende: Thorsten, Ralph, Nicole, Jacob, Juergen, Dirk, Stefan, 4 weitere

Zunächst Vorstellung der Agenda durch Juergen und Vorstellung des Protokolls der letzten Sitzung. Als Einstieg kamen Vorschläge zur Außendarstellung bei Infoständen. Zur Beschallung kamen Ideen mit Wandler und Autobatterie, S. kümmert sich um die mögliche Umsetzung. Bezüglich Pressemitteilungen kamen Vorschläge zur Vereinheitlichung und der Verweis auf das HowTo im PiratenWiki. Als Aufmacher für die nächste PM wurde "Mahnwache geht in die 3. Woche" zur Diskussion gestellt. Die Webseite "wacht.org" soll etwas überarbeitet und aktualisiert werden. Das Thema "Newsletter" wurde angerissen, es fand sich niemand, der Maikes Vorlagen weiterentwickeln könnte.

Für die Mahnwache benötigen wir eine Liste mit "Todos", diese wird auf der CV-Liste zusammengestellt. Die Aktion StudiVZ durch Stefan wird vorgestellt, es gibt ein anonymes Konto (Jack Sparrow, Daten in der CV-Liste) und ein Konto als Stefan. Dazu wurden eine Gruppe Piratenpartei Hessen erstellt. Außer Stefan können auch andere Piraten sich dort über den anonymen Account engagieren, vor allem um weitere Unterstützerunterschriften zu generieren. Zu diesem Zeitpunkt kam telefonisch die Information zur geplanten deutschlandweiten Demo am 6. November 2007, zwei Tage vor der 3. Lesung des Gesetzes zur Umsetzung der EU Richtlinie zur Vorratsdatenspeicherung. Die Piraten möchten die Organisation übernehmen und es wurde unmittelbar mit Besprechung der Demonstrationsvorbereitungen begonnen, mehr soll am Samstag nach der Infostandveranstaltung besprochen werden. Ein Flyervorschlag wurde diskutiert und Stefan setzte diesen unmittelbar um. Bei einer Hutspende zur Umsetzung des Flyers wurden 70€ gesammelt.

Angesichts der Arbeitsbelastung wurde das Thema §202c bis auf weiteres hintenangestellt.

Zur Egoshooter-Debatte wurde eine Material- Linksammlung im geschlossenen Bereich der Webseite angeregt, damit bei Bedarf schnell auf vorbereitet Materialien zugegriffen werden kann.

Der Open-Source Artikel von Maike soll von Nicole überarbeitet werden.

Für den Infostand am Samstag wurden noch Freiwillige rekrutiert, als Eyecatcher wurde vorgeschlagen, den Trailer zu "Verbotene Kunst" im Loop laufen zu lassen. Gegen 22h wurde die Versammlung beendet.